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NOMBRE Asistencia Falta Justificación 
Vocal Adriana del Carmen * 

Zúñioa Guerrero 
Vocal José Roberto García * 
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Siendo las 11 :06 horas del día 19 de mayo de 2023, 
encontrándonos en el Salón de Juntas del área de Regidores del 
H. Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque, y con fundamento en 
lo dispuesto por los artículos 35 fracción 11, 73, 74, 76, 77, fracción 11, 
111, IV, V, Y VI, 78 fracción 1, 84, 87, fracción 1, 11, y VII, 106, del 
Reglamento de Gobierno y la administración Pública del Ayuntamiento 
Constitucional de San Pedro Tlaquepaque, damos inicio a esta Décima 
Séptima Sesión de la Comisión Edilicia de Servicios Públicos. 

En este momento procedo a tomar asistencia para confirmar el quórum 
legal para sesionar; 

--MINUTA DE LA 17va. SESION DE LA COMISION EDILICIA DE 
SE RVIC 105 PU BLI C 05---------------------------------------------------------- 
-------------------------------------Sa n Pedro Tlaquepaque, Jalisco a 19 
de Mayo del 2023, en uso de la voz el LA. JOSE ALFREDO GAVIÑO 
HERNANDEZ; -------------------------------------------- La unidad genera 
avances sociales, las decisiones construyen, y la visión conjunta 

TL¡~~;';~~uJmplica velar por la ciudadanía, por lo que aprovecho para darles la 
más cordial y sincera bienvenida a la Décimo Séptima Sesión Ordinaria 
de la Comisión Edilicia de Servicios Públicos, asimismo, agradezco su 
presencia y doy la bienvenida a mis compañeros y compañeras 
Regidores, al personal de la Secretaria General, al Coordinador de 
Servicios Públicos y al Personal de Transparencia que nos acompañan 
y apoyan con la transmisión. 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 
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CUARTO. - Asuntos Generales. 

TERCERO.- Intervención informativa por parte del Coordinador de 
Servicios Públicos, César Arturo Reynoso Mercado, para informar 
sobre el programa de temporada de lluvias de este año. 

Asimismo les informo que el regidor Luis Arturo Morones Vargas nos 
hace llegar el oficio con el número de documento 272 para justificar su 
inasistencia por motivos de agenda, y en el mismo sentido nos envía 
su justificante con el número de documento 422 el regidor Jorge 
Eduardo González de la Torre, por lo que lo someto a votación ... 

Aprobado con 5 votos. 

Acto seguido pongo a su consideración el siguiente orden día para su 
aprobación. 

PRIMERO. - Asistencia y certificación del quórum legal para sesionar 

SEGUNDO. - Aprobación del Orden del día. 

Doy cuenta que se encuentran presentes 5 de 7 integrantes, por 
lo que con fundamento en el artículo 90 del Reglamento del Gobierno 
y de la Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de San 
Pedro Tlaquepaque, se declara que existe QUÓRUM LEGAL para 
sesionar. 

Vocal Jorge Eduardo 422 
González de la Torre 

Vocal Alma Dolores * 
Hurtado Castillo 

Vocal Juan Martin Núñez * 
Moran 

Presidente José Alfredo Gaviño * 
Hernández 
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Aprobado con 5 votos. 

Continuando con el Tercer punto del orden del día, le cedemos el uso 
de la voz quien representa al Coordinar de Servicios Públicos 
Municipales, César Arturo Reynoso Mercado, mejor conocido en el 
mundo de la farándula, como el güero Reynoso, adelante coordinador 
muchas gracias por venir y acompañarnos. El coordinador tiene 
acciones previas al temporal de lluvias dentro de todas las áreas que 
comprende servicios públicos, y el día de hoy nos hace el gran favor 
de venir a informarnos sobre la situación previa y los trabajos durante 
el temporal de lluvias. Adelante coordinador. 

Les pregunto si es de aprobarse, favor de manifestarlo ... 

Aprobado el orden del día con 5 votos. 

De igual manera y habiendo quórum legal para sesionar y para el 
desahogo de los puntos manifestados en el orden del día, todos los 

Gobierno df' acuerdos aquí tornados Serán válidos. 
TLAQUEPAQUE 

Asimismo, les solicito su autorización para cederle el uso de la voz al 
Coordinador de Servicios Públicos Municipales, César Arturo Reynoso 
Mercado, por lo que les pregunto si es de aprobarse manifestarlo de la 
manera habitual. 

QUINTO. -Clausura de la Sesión. 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 

- En uso de la voz el Coordinador de Servicios Públicos César 
Arturo Reynoso Mercado; Muchas gracias, buenas tardes a todos, 
ahorita se les entregará un informe que hemos estado haciendo en 
este inicio de año, hemos atacado directamente con las áreas de la 
administración como son parques y jardines, aseo público y agua 
potable; 18 operativos en canales por parte de lo que es nuestra 
coordinación, esto es en donde ellos se pueden meter porqLe. 'Aides 
tenemos maquinarias y se hace a manocelotrabaie; entonces ~oU ciudad ! que Queremos 
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Se han hecho también por parte de la Dirección de Parques y Jardines; 
75 derribos de árboles secos que estaban a un costado de los arroyos, 
lo cual se podían caer y hacer que se nos desbordaran los ríos, esto 
es un resumen en general, ahí lo tienen más detallado para su 
observación. - 

donde no es peligroso para ellos, los cuales fueron en el canal de 
Periférico y Colon en Santa María Tequepexpan, el canal de aguas 
residuales del Parque de Santa María los días 4 y 5 de Febrero, 2 en 
el Arroyo de San Martín de las Flores, el canal del Tapatío, el canal a 
cielo abierto de la 2da sección del Tapatío, el canal de Ojo de Agua, el 
canal de aguas pluviales Fraccionamiento Loreto los días 21 y 22 de 
Febrero, el canal de la calle Bahía de Banderas de la colonia Parques 

Tu~3~~e;º~~u@e Santa María, el Canal de Av. Periférico Sur en la colonia Artesanos, 
el canal de la calle Francisco I Madero de la colonia Remita, el canal 
de aguas pluviales que se encuentra a espaldas del Coto Tulipanes, el 
canal de la calle Isla Mexicana y Colon en Parques de Santa María, el 
canal de la colonia Balcones de Santa María, el canal desde Periférico 
hasta la Cuyucuata en Lomas de Santa María y el canal del 
Fraccionamiento Revolución. 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
Muchas gracias coordinador, ¿alguien tiene alguna pregunta o 
duda? ... Adelante regidora Adriana ... - 

- En uso de la voz la Regidora Adriana Del Carmen Zúñiga 
Guerrero; Primero la regidora Lolita ... - 

- En uso de la voz la Regidora Alma Dolores Hurtado Castillo; 
Gracias, yo nada más extender la felicitación al coordinador y a todo 
su equipo, ya que una evaluación que le hicieron al municipio salimos 
en primer lugar en los servicios públicos municipales, mucha¡ 

felicidades, excelente trabajo coordin~,~~1~;,~,(k 
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- En uso de la voz la Regidora Adriana Del Carmen Zúñiga 
Gob,~rnodc, Guerrero; También de manera institucional reconocerles el trabajo 

TLAouEPAou'que hacen todos los días, nada menos ayer hicimos un recorrido con 
ellos en el canal que se encuentra en la Ladrillera, y sé que todos los 
días ustedes intervienen varias colonias, porque en el momento en el 
que estábamos en el canal, ustedes estaban interviniendo otras dos 
colonias con cuadrillas diferentes, y nada más eso reconocer el trabajo 
que hace cada día todas las áreas que comprende servicios públicos, 
y por supuesto a usted coordinador porque sin la guía adecuada pues 
eso no sería posible, es cuánto. - 

- En uso de la voz el Regidor Juan Martin Núñez Moran; Aprovechar 
de igual manera, el trabajo que se ha realizado, es muy claro, inclusive 
el día de hoy traemos un tema en Balcones de Santa María, donde se 
les ha hecho mucho trabajo de parques y jardines, pero hay una gran 
presión en esa zona y ahorita a partir de las 1 O, ya se encuentran 
apoyando algunos compañeros de Agua Potable. 

Y creo que no es algo sobre el temporal de lluvias pero felicitarlos por 
el hecho del alumbrado público, que en lo personal en mi calle y otras 
colonias que he visto, la luz led ha sido muy importante, porque con la 
poda de árboles hay una mejor iluminación, felicidades.- 

- En uso de la voz el Regidor José Roberto García Castillo; Felicitar 
a todo su equipo de trabajo coordinador, siempre nos ha atendido de 
una manera muy atenta, así que han dado resultados a las peticiores .• 

lnd(·t"'flCi,,n, ,,, :¡l(J \ ·vnt•L' f 1<,to,,c o ~d~J?d 
. que Queremos H1c-:. { r P • s 

- En uso de la voz el Coordinador de Servicios Públicos César 
Arturo Reynoso Mercado; Yo creo que sí salimos todos porque, los 
regidores son los que nos pasan los reportes, y nosotros atendemos a 
lo que la gente nos está pidiendo, somos un grupo y el trabajo es de 
todos.- 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 
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- En uso de la voz el Coordinador de Servicios Públicos César 
Arturo Reynoso Mercado; Gracias, en cuestión de las necesidades, 
tenemos un rezago en Parques y Jardines, no es porque no queramos 
atender, tenemos saturada la agenda, tenemos como 300 árboles por 
derribar, estamos viendo con el Regidor la posibilidad de que nos 
autoricen contratar alguien extra para dar mayor prontitud a la 
respuesta de la gente, estamos en ese proceso para poder avanzar a 

Gobierno ctr, tas peticiones - 
TLAQUEPAQUlt"° • 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
Muchas gracias coordinador, de mi parte también felicitar los trabajos, 
sabemos que la Coordinación de Servicios Públicos no sólo es parques 
y aseo, también interviene bacheo, que no son directamente de la 
agenda de Protección Civil o del área de prevención, bueno si entran 
porque están arreglando calles para evitar accidentes, está el área de 
Alumbrado Público que también está haciendo un gran trabajo, Agua 
Potable haciendo los desazolves en bocas de tormenta, lo digo porque 
estuve leyendo aquí el informe, y conozco además el trabajo que están 
realizando ahí en la Coordinación, que es muy bueno y felicitar al 
coordinador por toda esa coordinación valga la redundancia, entre las 
áreas para que puedan llevar a cabo sus trabajos, yo en los personal 
he escuchado comentarios del personal, que están muy a gusto 
trabajando con sus compañeros, con las Direcciones que están ahorita 
y con la Coordinación, bajo su tutela, la verdad hay mucho trabajo, y 
referente a lo que comenta el coordinador es muy cierto, no solo en 
Parques y Jardines, en muchas áreas estamos rebasados por la 
cantidad de peticiones, porque sabemos que el Municipio va en 
expansión constante y la demanda va creciendo, y no así las 
contribuciones, muchas veces se tiene que ajustar el presupuesto con 
las cuadrillas, con el número de personal qué hay, pero estoy de 
acuerdo estamos viendo la posibilidad de hacer la contratacit'n.Q~!d 
alguna empresa externa, para que P~§9._ianro'i~9ªr¿1g~,-.y,q_r;1,r!~s P cW_.,_ U ~d~d 
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porque si estamos rebasados, y sería una forma de mitigar o de poder 
dar mejor servicio a los ciudadanos .. - 

- En uso de la voz la Regidor Adriana del Carmen Zúñiga Guerrero; 
Y si me permite, creo que sería importante porque luego en la 
temporada de lluvia tenemos ahí unos temas de que la rama se cae o 
el árbol se golpea, entonces podemos colaborar desde la comisión, 
estamos a su disposición.- 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICO$ 
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- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; Si 
regidora, le comento que se implementaron las guardias en la 
Coordinación de Servicios Públicos, en algunas dependencias que lo 
requieren, Alumbrado Público no tanto lo requiere porque ellos tienen 
personal todos los días, pero por ejemplo Parques y Jardines 
implementaron varias para estar en la noche, 24/7 y bien este personal 
no está esperando a que llueva, salen a hacer servicios que no se 
podían realizar durante los días cotidianos, esto es en Avenidas 
principales, donde hay mucho tránsito, las podas se aprovechan, las 
cuadrillas de Agua Potable salen a hacer desazolves a lugares o zonas 
que son peligrosas por todo el tráfico qué hay durante el día, entonces 
lo aprovechan para hacerlo en horas donde hay menos tráfico, la 
verdad muy atinado esto de las guardias, para poder de alguna manera 
atorarle al temporal de lluvias, porque coadyuvan y trabajan en 
conjunto con Protección Civil y ahora que dio la instrucción la 
Presidenta con Seguridad Pública, que también le va a entrar al tema 
de las inundaciones y de los desazolves, y limpiezas comentó ella. 

Muchas gracias coordinador por venir. .. - 

- En uso de la voz el Regidor Juan Martin Núñez Morán; Perdón, 
aprovechando en ese sentido el día sábado tuvimos un problema en 
Balcones de Santa María, dos árboles se estaban desprend¡endo. 
obviamente por el viento, y lo pesado de ellos, y se_ hizo el rep~rt~des 
Protección Civil y Parques y Jardines,'n9~arriO'rnifl1füds ly'aH ésfaóajn etúouere~~~ad 
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y solucionaron el problema, porque estaba arriba de una finca, no pasó 
a mayores gracias a la prontitud con lo que se hizo, y aprovechando el 
Director Perales en Parque de Santa María también nos ayudó a 
balizar unos topes donde ya hubo varios accidentes, también quedó 
todo muy bien, y por último mencionar ya lo platiqué en el Sauz 
tenemos un problema de que los servicios en esa zona donde están 
todos los edificios se les complica, entonces nos dimos a la tarea de 

TL_:~~~;~~ue,anera humilde y sencilla de poner los nombres en los machuelos de 
las calles, la nomenclatura en la parte baja y la verdad cayó muy bien 
para la ciudadanía, entonces eso ya lo platicamos con la Presidenta 
para ver si nos apoyabas para señalar todo por la parte baja, no la 
nomenclatura en placas, para los servicios que llegan como gas, luz, 
etc. Y la guía para ellos mismos, decir que en 30 años no se había 
puesto nada y estamos ahí con el personal de la oficina pintando, y 
pues seria para ver si nos hace el favor.- 

- En uso de la voz el Coordinador de Servicios Públicos César 
Arturo Reynoso Mercado; Si claro. - 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; Ese 
tipo de ideas son buenas para la ciudadanía, ¿alguien más que desee 
aportar algo? ... De mi parte muchas gracias Coordinador por venir a 
darnos este informe que está muy completo para decirle a la 
ciudadanía que estamos cuidados y preparados para el próximo 
temporal de lluvias. 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 

No habiendo otro asunto que tratar y para desahogar el Quinto punto, 
se declara clausurada la SESIÓN siendo las 11:20 horas del día 19 
de mayo de 2023. Gracias por su asistencia--------------------------------EI 
presente legajo se constituye de 10 (diez) fojas útiles en la que constan 
al margen y al calce firmas de los asistentes a la 17va. SESION DE 

;~~~:li~~~~ ~!s~~~~ISION DE~,~:~~~'.~~,:~~~.!~~.~, ~u·erliid~! 
que Queremos 
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C. JORGE EDUARDO GONZÁLEZ DE LA TORRE 

ABGDO. LUIS ARTURO MORONES VARGAS ( 
REGIDOR VOCAL DE LA COMISION DE SERVICIOS PUBLICOS 

DR. JOSE ROBER 
REGIDOR VOCAL DE LA COMISION DE SERVICIOS PUBLICOS 

IGA GUERRERO 
DE SERVICIOS PUBLICOS 

HERNANDEZ 
RVICIOS PUBLICOS 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 
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C. ALMA DOLORES HURTADO CASTILLO 

REGIDORA VOCAL DE LA COMISION DE SERVICIOS PUBLICOS 
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TLAQUEPAQUE REGIDOR VOCAL DE LA COMISION DE SERVICIOS PUBLICOS 

REGIDOR VOCAL DE LA COMISION DE SERVICIOS PUBLICOS 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 
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C. JORGE EDUARDO GONZALEZ DE LA TORRE 

REGIDOR VOCAL 

1--------+-------·-··· ._¡ 

ABGDO. LUIS ARTURO MORONES VARGAS 
REGIDOR VOCAL 

!------------------+-----------------·---· 

Dr. JOSÉ ROBERTO GARCÍA CASTILLO 
REGIDOR VOCAL 

LIC. ADRIANA DEL CARMEN ZUÑIGA 
GUERRERO 

REGIDORA VOCAL 

LA. JOSE ALFREDO GAVIÑO HERNANDEZ 
REGIDOR PRESIDENTE DE LA COMISION EDILICIA DE 

SERVICIOS PUBLICOS 

FIRMA NOMBRE 

TLAQUEPAQUE, JALISCO A 19 DE MAYO DEL 2023 

LISTA DE ASISTENCIA DE LA COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PÚBLICOS. 



LIC. JUAN MARTIN NUÑEZ MORAN 
REGIDOR VOCAL 

C. ALMA DOLORES HURTADO CASTILLO 
REGIDORA VOCAL 
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FIRMA 

TLAQUEPAQUE, JALISCO A 19 DE MAYO DEL 2023 

C. CESAR ARTURO REYNOSO MERCADO 

INVITADO 

LISTA DE ASISTENCIA DEL INVITADO DE LA COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PÚBLICOS 
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Contro Histórico do San Pedro Tlaquopaque 
Tel. 33-10-57-60·00 

EMmDOPOR 
- LUIS ARTURO MORONES VARGAS 

ATENTAMENTE 
- LUIS ARTURO MORONES VARGAS 
LUIS ARTURO MORONES VARGAS 

"2023, AAO DEL BICENTENARIO DEL NACIMIENTO DEL ESTADO LIBRE V SOBERANO DE JALISCO" 

Copia Para: 

Sin rnós por el momento, agradezco de antemano de sus finas atenciones al presente. 

Por medio de lo presente solicito de la manera rnós atenta la justificación de mi inasistencia a lo Comisión 
Edilicio de Servicios Públicos, que usted dignamente representa, ya que por motivos de agenda, no podré 
asistir. Lo anterior, se hace del conocimiento en cumplimiento a lo establecido en el último pórroto del 
artículo 35-Bis del Reglamento y de lo Administración Público del Ayuntamiento de San Pedro Tloquepaque, 
por lo que se le solicita se ponga o consideración de los miembros de lo Comisión. 

Para: JOSÉ ALFREDO GAVIÑO HERNÁNDEZ 
Dirección: JOSÉ ALFREDO GAVIÑO HERNÁNDEZ 
Documento: Oficio 

Asunto: JUSTIFICANTE DE INASISTENCIA 

Numero de documento: 272 
Fecha: 19-05-2023 10:17:22 



https://tlaquepaquo.gob.mx 
Independencia #58 

Centro Histórico de San Pedro Tlaquopaque 
Tel. 33-10-57-60-00 

EMITIDO POR 
- JORGE EDUARDO GONZÁUl DE lA TORRE 

ATENTAMENTE 
- JORGE EDUARDO GONZÁLEZ DE LA TORRE 
JORGE EDUARDO GONZALEZ DE LA TORRE 

"2023, AÑO DEL BICE.NTENARIO DEL NACIMIENTO DEL ESTADO UBRE V SOBERANO DE JAUSco·· 

Sin más por el momento me despido quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración. 

Por medio del presente escrito le envió un cordial saludo, ocasión que aprovecho para hacer de 
su conocimiento que por motivos de Salud su servidor Jorge Eduardo Conzález de la 
Torre, no podré asistir a la Sesión de la Comisión edilicia de Servicios Públicos citada a las 
11 :00 horas del día de hoy 19 de mayo del 2023. 

Para: JOSÉ ALFREDO GAVIÑO HERNÁNDEZ 
Dirección: JOSÉ ALFREDO GAVIÑO HERNÁNDEZ 
Documento: Oficio 
Asunto: justificante 

Numero de documento: 422 
Fecha: 19-05-2023 09:30:48 


